



Les 3eme Warhol s'investissent pour le Téléthon

publié le 11/01/2016

A l'occasion du Téléthon 2015, des élèves de notre collège ont participé à la soirée Badminton ,organisée par l'association Humagemo, au complexe sportif de Gémozac, le vendredi 4 décembre. Une généticienne du CHU de Poitiers, le docteur Gilbert-Dussardier était venue dans la matinée les informer sur les différentes maladies génétiques et les progrès de la recherche .Une mobilisation réussie !!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.